
Solución El Gobierno capitalino modifi
có los proyectos de la Supervía para recupe
rar el tiempo perdido

Cambian proyecto de segundos pisos
en Periférico por la falta de permisos
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Ahora colocarán una sola trabe de seis carriles en lugar de dos En
septiembre del 2012 estará lista la Supervía y su conexión a Cuernavaca
Jennifer Alcocer Miranda 1

Pararecuperar el tiempoperdido por los trámites
para la obtención de los
permisos de impacto

ambiental de los segundos pisos
de Periférico el gobierno del Dis
trito Federal modificó los proyec
tos así lo informó el secretario de
Obras y Servicios local Fernando
Aboitiz

El funcionario aseguró que en
algunos tramos se colocarán una
sola trabe para seis carriles no
dos como se tenía previsto en el
proyecto original en los que se
instalarían dos ballenas con ca

pacidad de tres carriles cada uno
Estamos muy tranquilos y los

tiempos están bien medidos no
va a haber retrasos hemos per
feccionado las técnicas de cons
trucción en unos tramos en lu
gar de hacer dos cuerpos vamos a
hacer solo uno esto nos permite
que el tiempo que se ha tomado
Medio Ambiente nosotros lo va
mos a recuperar refirió

Incluso adelantó que hasta el
momento no existe sobrecostos

para la ciudad por los retrasos
pese al anuncio de que el inicio
de obra sería en octubre pasado

En entrevista detalló que espe
ra obtener el permiso de Medio
Ambiente para iniciar las obras
en el tramo norte para el 20 de
este mes mientras que en el tra
mo sur la dependencia que enca
beza Martha Delgado ya
se encuentra analizan
do la Manifestación de

Impacto Ambiental
MÍA para dar el visto

bueno y se inicien los
trabajos

Aseguró que tanto la
Supervía Poniente que
conectará Luis Cabrera con San
ta Fe como los en sus tramos de
Toreo a San Antonio y de San Je
rónimo a Muyuguarda así como
su conexión con la autopista Mé
xico Cuernavaca estarán listos
y en funcionamiento para sep
tiembre del 2012

Actualmente se están cons

truyendo tres frentes de trabajo

Tarango que se va trabajando
muy bien el frente del túnel que se
realiza en la zona de la Malinche
trabajos de excavación de la ram
pa y el tema del distribuidor en
Luis Cabrera en donde se han fin
cado 12 pilas y dos columnas se

guramente la semana que entra
ya van a empezara a ver dijo

Aboitiz Saro dijo que se han
ajustado los tiempos por ello las
modificaciones al proyecto per
mitirá ser mucho más eficiente
el avance por que se tienes que
poner la mitad de las columnas
de las zapatas y además causa
ran la mitad de tiempos de afecta
ciones a los ciudadanos

En el tramo norte al menos

un 30 por ciento del trazo se mo
dificó para tener un solo
cuerpo por lo menos
hasta Ejercito Nacional
Lo que también ahorra
instalar infraestructura

y quitar arboles aunque
no reduce costos

Incluso mencionó
que ya se comenzó a fa

bricar trabes para ambos tramos
teniendo hasta el momento al

menos 400 metros de prefabri
cados para el norte listos para co
menzarse a montar una vez que
se dé la autorización por lo que
no se ha perdido tiempo pues

aunque no se noten los avances
físicos ya están en bodega listos
para irlos a poner
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Hasta el momento no existen

sobrecostos para la ciudad
por los retrasos en las obras
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